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INTCI6 26 / 2021 05/05/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BARBIERI Onofrio GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CAMBAI Fabio LEDDA Antonio ZITO Rocco

CANGELLI Valter LICARI Numinato

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CECCARELLI Saar

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO IN MERITO A: "A QUANDO UNA NUOVA
BONIFICA AL PARCO DEI LAGHETTI DI FALCHERA?"

PREMESSO CHE
Il Parco dei Laghetti è stato inaugurato il 16 settembre del 2020, dopo lunghi anni di lavoro.
Il progetto, nato da un’idea delle vecchie Amministrazioni, è stato portato a termine dall’attuale
Giunta.
Il  risultato  è  aver  restituito  al  quartiere  Falchera  un’area  naturale,  seconda  solo  al  Parco  della
Pellerina, estesa per 430 mila metri quadrati, con sentieri escursionistici e atrezzata con panchine.

CONSIDERATO CHE
Il percorso per arrivare al parco che conosciamo oggi è stato lungo e partecipato, sia per il tanto
tempo intercorso, che per la ripresa del territorio. L’area è stata in certi punti considerata per anni
una discarica abusiva, finché il Comune nel 2015 ha fatto bonificare i laghetti e fatto rimuovere gli
orti abusivi per poi assegnare tramite la Circoscrizione nel 2018 ben 122 nuovi orti ai residenti.

VERIFICATO CHE 
Siamo in un momento storico in cui il livello delle acque è molto sceso, forse anche per la lunga
siccità dei mesi scorsi.
Purtroppo lo scenario è cambiato a vista d’occhio e ci sono alcuni punti di secca che hanno fatto
emergere il fondo.
Proprio per questo motivo, purtroppo è affiorato alla vista un grande numero di pneumatici ancora
presenti in molti punti delle rive.

TENUTO CONTO CHE
Ci sono gruppi sempre più numerosi di volontari che si prodigano per tenere pulito il parco sia per i
rifiuti occasionali che per gli oggetti più voluminosi, ma il loro lavoro prezioso non può sostituirsi
ad un intervento da parte di Amiat che a questo punto pare necessario.

CERTIFICATO CHE 
Esiste il serio rischio di danno permanente ambientale anche per tutta la fauna e la flora che negli
anni si è sviluppata nell’area del parco, ma anche per l’acqua stessa che bagna i terreni limitrofi.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

al Sindaco e all’Assessore competente se, alla luce della situazione sopra descritta,
-  si  possa  prevedere  un  nuovo  intervento  di  pulizia  del  fondale  dei  laghetti,  anche  con  il
coinvolgimento di Amiat;
- in che tempistiche possa avvenire l’intervento di pulizia summenzionato;
- se il problema delle secche possa creare danni all’ecosistema dei laghetti e quindi sia necessario
un intervento ambientale.
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Risulta fuori dall’aula il Consigliere: LANZA .

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 23 
VOTANTI 12
FAVOREVOLI 12
CONTRARI /
ASTENUTI 11 (BARBIERI - BERAUDO - CAMBAI - CANGELLI - CIAPPINA - DI PUMPO -
FESTA- LEDDA - MANCINI - MANECCHIA - MARTELLI)

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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